
La loi de la semence et de la récolte est une arme à double tranchant qu'il est essentiel

de manier avec sagesse et prudence. Elle est active dans tous les domaines de votre vie.

C'est une loi universelle et divine. 

En 5 points le Pasteur Dorothée Rajiah vous enseigne pourquoi et comment nous

pouvons semer des choses précieuses! 
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